

Proyecto parque fotovoltaico FUNDACIÓN

Licencia Ambiental Resolución 0657 de 2021—Modificación Resolución N° 0965 del 17 de marzo de 2022.

Boletín informativo, Edición 015 – Octubre 2023

ASÍ VA EL PARQUE SOLAR FUNDACIÓN

Avance general del proyecto

90%

Parque solar

90%

Construcción de vías internas y externas, montaje de paneles solares, producción de MW, y subcampos conectados, cerramiento perimetral, drenajes.

Subestación Caraballo

98%

Obras civiles

Línea

99%

Obras civiles, montaje mecánico y tendido.

Hitos

El parque solar Fundación ya cuenta con el 88% de la energización de los subcampos.



¿Sabías que ya se ha instalado



El →

94%

De los Paneles solares

Ya superamos la mitad de las hincas instaladas, actualmente vamos en un

99%

Y de la mano de los trabajadores

¡Seguimos avanzando!

Así avanza el Plan de Manejo Ambiental en el parque solar Fundación

Enel Green Power y las empresas contratistas han avanzado significativamente en la implementación del Plan de Manejo Ambiental durante la construcción del parque solar. Este plan abarca acciones relacionadas con la gestión del medio socioeconómico, la protección de la fauna y la flora, la gestión de residuos sólidos, el manejo de los recursos hídricos y el monitoreo del aire.

En el Parque Solar Fundación, llevamos a cabo nuestras operaciones de manera sostenible en el territorio, con el compromiso de proteger y conservar las diversas formas de hábitat.

Protección de fauna (animales)



Ahuyentados 3.661
Rescatados 513

Protección de Flora Epifitas



1.476 Rescatadas
1.476 Reubicadas

Aprovechamiento forestal



1.079 Total, arboles

Medios socioeconómicos



60 PQRS Atendidas

34 Reuniones de socialización

15 Ediciones de boletines

En el parque solar Fundación protegemos el patrimonio arqueológico



Desde Enel Green Power y en alianza con CPA Ingeniería SAS, se adelanta el programa de arqueología preventiva del proyecto Fundación, este consiste en la implementación de acciones para mitigar y prevenir el impacto que las obras civiles puedan generar sobre el patrimonio arqueológico.

El Programa de Arqueología Preventiva se encuentra avalado por el Instituto Colombiano de Antropología e Historia - ICANH mediante la Resolución 668, del 28 de abril del año 2022. Esta contempla actividades de monitoreo, rescate y prospección arqueológica, que arrojan interesantes hallazgos sobre las comunidades que habitaron el territorio en el pasado.

En sus trabajos, se han logrado recuperar aproximadamente 6 toneladas de fragmentos de cerámica, objetos elaborados en roca, entre otros, que ayudan a reconstruir la historia del territorio. Desde el parque solar fundación se garantiza la protección del patrimonio arqueológico de Colombia.

Aportamos al trabajo decente y crecimiento económico



+1.500

empleos generados a la fecha con un 52% de mano de obra regional

Resolvemos tu PQRS

Peticiones Quejas
Reclamos Sugerencias

316 830 8482



OFICINA DE ATENCIÓN A LA COMUNIDAD

Martes y jueves de 8 a.m. a 12 p.m.
Diagonal 2 # 3 -14
Carrera 15 # 3-80 del municipio de Pivijay